



有田2000 ロータリークラブ

No. 861

18-19年度 RIテーマ
【インスピレーションになるう】

Club Bulletin

会長 南 良暢
幹事 永石睦巳
クラブ会報委員長 吉水志朗

祝！！ 2018-19年度開始

四つのテスト 言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

例会日/毎週水曜日 19:00
 事務局・例会場/〒643-0025
 有田郡有田川町土生409
 吉備インターゴルフセンター
 TEL0737-52-8960
 FAX0737-22-6800
 E-mail: info@arida2000rotary.club
 URL: http://arida2000rotary.club/

本日のプログラム

平成30年7月11日 第862回
 ソング「手に手つないで」
 会長の時間 幹事報告 委員会報告
 ニコニコ箱報告 出席報告
委員会活動計画報告

次回のプログラム

7月8日 有田川町ふれあいキャンプ
 7月11日 委員会活動計画発表
 7月18日 細則による休会
 7月25日 決算・予算

前回の報告（第861例会）

開催日 平成30年7月4日（水）

点鐘 南 会長

ソング「君が代」「奉仕の理想」

ゲスト 有田タイムス様 和歌山特報様
 有田ロータリークラブ 会長 上野山栄作様
 幹事 嶋田崇様
 有田南ロータリークラブ 会長 大原裕様
 幹事 赤田修己様

●新旧会長・幹事エンブレムの交換●

●会長より記念品の贈呈●



●大浦直前会長挨拶●

気が付けば「あっという間の一年間」でありました。南会長は、私とは比べものにならないリーダーシップでクラブ運営をして頂けると思っていますので、皆さんご協力の程、よろしくお願い致します。

●樋口元会長挨拶●



大浦旧会長から



南会長から



辻本旧幹事から



永石幹事から

大浦旧会長、辻本旧幹事一年間お疲れ様でした。一年間は、この前だったように思います。Presidentを時効され、やれやれだと思えます。今後20周年にむけて、ますますご活躍お願いします。



●南会長運営基本方針●



2011年8月にご縁あって有田2000RCの一員となって7年となります。当クラブは来年4月12日で20年目を迎え、20周年目にこのような名誉ある会長職を拝命されまして身の引き締まる思いです。奇しくも当クラブの初代会長を私の亡き父が務め上げていたことも運命を感じずにおられません。これまで当クラブを支えて来られ、辛酸（しんさん）をなめあってこられた先人ロータリアンたちに感謝申し上げます。昨今、18歳で成人を迎えるという改正民法が可決され、2022年4月より施行されるようですが、それまでの期間内で我々のクラブは20年目で成人式を迎えることになり、これからの奉仕活動により責任を感じながら運営していく所存です。会長職は入会順にしたがった形式的な任務となっております。そしてその価値は今となっては名誉職ということからは程遠い存在となってきています。そういった雰囲気ではクラブ運営も形式的なものとなりがちです。私はこの会長職に対して自己研鑽のインセンティブを与えながら自らを鍛錬していくための宿命ととらえてクラブ運営を行って参りたいと思います。

今年度のRIのテーマは「インスピレーションになろう」です。大きなことに挑戦しようというインスピレーションをクラブやロータリアンに与えてくださいという意味合いがあるようです。さらに今年度の当地区スローガンは「ロータリークラブを楽しもう」であります。楽しみ方は千差万別ですが、会員がその楽しみ方に出会えるように挑戦していきましょうという意味合いがありそうです。ちなみに当クラブの設立時のRIテーマは「活動は-堅実, 信望, 持続」でした。しかし、我が2640地区では会員数のみならずクラブ数自体も減少していて、当クラブの会員数も例外ではありません。堅実に信望をもって持続できていたのでしょうか？

少しロータリーについて批判を述べますと、今年度のRIテーマはその解釈に困るほどわかりにくいです。わかりにくい表現で今後課題の一つとしているロータリーの公共イメージにつな

げることができるのかどうか疑問です。また、RIテーマに「持続」という表現をしている割に単年で終わっていて、その後の検証もなされていません。形ばかりにとらわれて中身の充実していない昔ながらの“ロータリー”というステータスを踏襲していることが、今日の落魄（らくはく）に至っていることに刮目すべきではないかと感じずにいられません。

私の今年度、当クラブに対するスローガンを「**職業奉仕を通じてお互いをよりよく知り、自分たちの活性化、当クラブの活性化につなげよう**」をあげたいと思います。これまで通り会員の親睦や会員同士がその人柄をよりよく知っていくこと以外に、地域に欠かせないそれぞれの組織のトップでもある会員同士が、ガバナンスの深奥（しんおう）を窮（きわ）めていることに刺激を受けながら自身の組織の活性化に還元し、その延長に地域の活性化に結びつけることができるようなロータリークラブでありたいと考えます。

2640地区は地区の混乱を経験し、正常化を達成できたと言明していますが、一部その余波が続いている状況があります。そのような状況下で2640地区の役員たち、クラブ間、会員間でロータリークラブを楽しめているはずがありません。だからこそ今年度の榎畑直尚（かしはたなおひさ）地区ガバナーは「楽しもう」とテーマを掲げていると考えます。しかし単に「楽しもう」と言われても、どのようにすれば楽しめるのか明言されておりません。

ロータリークラブには様々な奉仕活動が存在しています。そういった奉仕活動のさらなる推進を総花的に受動的に各クラブに投げかけようとしている手法では当然モチベーションもあがらず短命に終わってしまいがちとなり得ます。そういった奉仕活動を積極的に能動的に建設的にクラブが実践するような動機付けになるためにも、まずは自クラブ内の活性化が優先されるべきではないでしょうか。今年度は20周年目でありまして、改めてそういった礎となれるように基盤を強化していきたいと思えます。基盤が強化すればするほど経年的に奉仕活動に対する会員同士からの意見がより挙がり、そこで経年的な会長のテーマが真の意味で活かされてそのクラブの特徴が発揮されるものであらうと思えます。

したがって、会員同士がクラブ運営を楽しめなくては意味がなく、出席率の低下、ましてや退会者の出現を目の当たりにするような結果を危惧すべきであります。つまり、そのような悪しき結果に至っている状況が続けば続くほど会員同士は楽しめていないことに帰結しているのだと認知すべきであります。

最後となりましたが、クラブ運営とは恋愛を成就させていくことに例えることができるのではな

最後となりましたが、クラブ運営とは恋愛を成就させていくことに例えることができるのではないかと考えます。恋愛はお互いの予定をすり合わせて会える日を決めます。その日が来ればデートを楽しみます。会わない日は電話やラインなどをするでしょう。そして時に笑い、時に喧嘩し、時に泣いたりします。親密になれば遠出し旅行にも出かけます。またお互いの友人にも合わせます。基盤になっているのはお互いが真剣に向き合ってよく知ろうとする情動だと思います。

クラブにおいては、例会日を調整して会員同士が会える日を決めて、例会でデートを楽しみます。そのデートは会員同士の職業に対する本質を共有しながら楽しみたいところです。奉仕活動を行うには意見を出し合い、時に笑ったり、意見の相違があったりしながら能動的に活動しようという行動に移すでしょう。さらに他クラブとの交流を深めようとします。そのようなクラブ運営を行って行けば、自ずとクラブの成就とも言える会員増強が達成できることだと考えます。



●副会長挨拶● 辻本正成君：

こんばんは。今年度は、南会長、永石幹事のクラブ運営に従って頑張りたいです。平均年齢が、かなり低いのでご指導のほどよろしくお願ひします。



●来賓祝辞● 有田ロータリークラブ



皆さんこんにちは。私は本年度有田RC会長を拝命いたしました上野山栄作と申します。そして隣は幹事の嶋田崇です。

本日の有田2000RC様の初例会の開催、誠にありがとうございます。心よりお慶び申し上げます。また、このような素晴らしい席に私共をお招き頂き誠に有難うございます。

南良暢会長、永石睦巳幹事様におかれましては、この1年間、健康にご留意され、どうか存分にご活躍されますようお祈り申し上げます。

さて、有田ロータリークラブは本年創立60周年を迎える年であります。年間を通して、地域に対してのインスピレーションとなれるような事業に取り組んでまいります。夏休みには地域の中高生を対象としたロータリーデー 大人達への政策提言「僕らが有田を楽しいまちにする！」を開催する予定であります。また、5月12日には記念事業「まちづくりフォーラム」の開催と記念式典祝賀会がございます。また、地区の第2分区のIMの担当クラブにもなっております11月17日に有田市文化福祉センターで開催いたします。このように多くの事業が行われる中で有田2000RC様には、何かとお世話になることが多いと思います。今後も有田3クラブは益々の親睦を深め、楽しく有意義な活動を通じて共に更なる発展を目指していければと考える次第です。まだまだ未熟な会長でございますのでどうかご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願ひ申し上げます。

甚だ簡単ではございますが、初例会のお祝いの挨拶と代えさせていただきます。本日は誠にありがとうございます。

有田南ロータリークラブ様



会長 大原 裕様
幹事 赤田 修己様

こんにちは 本日は有田2000RC初例会にお招きいただき有り難うございます。

そして初例会誠にありがとうございます。南会長・永石幹事さんの初航海が今日から始まります。ロータリーは単年度性ではありますが、クラブの伝統を受け継いだ大切な会長・幹事のバッチを引き継ぎ、20周年記念の行事などもあり、忙しい年度でご苦勞もありますが、それ以上の楽しみもあると思います。

どうぞ南会長・永石幹事さん、一年間会員と共に楽しみながら無事航海を終えて、次年度会長・幹事さんにバッヂを引き継いでいただきたいと存じます。

本日はおめでとうございます。

●幹事報告●

永石睦巳君

こんばんは、宜しくお願い致します。会長の運営方針に従い、恋愛成就させ良き女房になれるよう頑張ります。



- 1、2018-2019年ガバナー事務所の開所
- 2、2018-2019年地区資金の送金について
- 3、2018-2019 地区ホームページについて
- 4、ふれあいキャンプの案内

●ニコニコ箱報告●

有田ロータリークラブ：初例会おめでとうございます。

有田南ロータリークラブ：初例会おめでとうございます。

和歌山特報社様：新会長、幹事様 ご就任おめでとうございます。より一層のご活躍をご祈念しています。あなたたちの時代です。はばたいてください！期待しています。

有田タイムス様：初例会おめでとうございます。

南良暢君：大浦直前会長 一年間お疲れ様でした。本年度よりよろしくお願い致します。

大浦輝彦君：皆さんこんばんは、南会長、永石幹事様 一年間宜しくお願い致します。

上野祥弘君：南会長、永石幹事 一年間宜しくお願い致します。

永石睦巳君：皆様 一年間宜しくお願い申し上げます。

川島信治君：南会長、永石幹事 一年間宜しくお願い致します

辻本正成君：本年度始まりました。一年間宜しくお願い致します。

平松一彦君：南会長 永石幹事 一年間宜しくお願い致します。

芝毅君：南会長ついていきます！！

樋口明君：南会長 永石幹事一年間宜しく願います。

寺村公博君：南会長 永石幹事 一年間エンジョイして下さい。

上田益稔君：南会長 永石幹事 今年度も宜しくお願い致します。

浦崎寿光君：南会長、一年間よろしくお願い致します。

梅本茂喜君：南会長様 永石幹事様 一年間よろしくお願い致します。

下林善信君：南会長 永石幹事 今年度はよろしくお願い致します。

吉水志朗君：南会長さん 永石幹事さん 一年間よろしく願います。

前任君：南会長 永石幹事 一年間宜しく願います。



●出席報告●

浦崎寿光君

	会員数	出席者数	出席率
本日の出席	16名	16名	100%
6月20日	16名	15名	93.75%



●祝宴●



●閉会点鐘● 南会長

